



NOTA DE PRENSA Nº 0056 - 2015-GR.CAJ/RENAMA

Proyecto MIRHAC: Se forma el Comité de Gestión del Río Negro en Cajabamba

Por: Martín Torres Franco

La microcuenca del río Negro se encuentra ubicada en el distrito de Condebamba.

En el marco del Proyecto “Mejoramiento de la Gestión Institucional del Recurso Hídrico y el Ambiente en las Cuencas de las Provincias de Cajamarca, San Pablo, San Marcos, Cajabamba, San Miguel y Contumazá de la Región Cajamarca - MIRHAC”, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Regional de Recursos Naturales y Gestión del Medio Ambiente – RENAMA, logró conformar el Comité de Gestión de la microcuenca del río Negro, el cual se encuentra ubicado en el distrito de Condebamba, provincia de Cajabamba.

Los actores sociales que participaron de la reunión; entre ellos, líderes comunales, representantes de JASS, comité de regantes, rondas campesinas, agentes municipales y tenientes gobernadores, reconocieron la importancia de la conformación de este comité y asumieron el compromiso de su participación activa para incentivar una buena gestión de sus recursos hídricos y de esta manera no perjudicar el futuro de sus nuevas generaciones.

Los miembros del comité de gestión, que fueron elegidos de manera democrática mediante votación queda conformado de la siguiente manera:

Santos Ambrosio Julca – Presidente

José Ruiz Namó – Vicepresidente

Ever Santillán Valderrma – Secretario

Justiniano Mendoza Rojas – Tesorero

Felipe Armas Abanto – Fiscal

Francisco Valera Caballero – Vocal

Se agradece su difusión

Cajamarca, 03 de julio del 2015

GERENCIA REGIONAL DE RECURSOS NATURALES Y GESTIÓN DEL MEDIO AMBIENTE